

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 30/OCTUBRE/2013

S&P asignó default a OGX, petrolera brasileña; Fitch y Moody's podrían hacer lo mismo

GABRIELA FRIAS: Una corte de Río de Janeiro recibió la solicitud de protección judicial de OGX, la petrolera de Eike Batista, quien fuera la imagen del éxito empresarial de Brasil, y el séptimo hombre más rico del mundo.

De aceptar la Corte el pedido de recuperación judicial, OGX marcaría la mayor bancarrota corporativa de América Latina con 3 mil 600 millones de dólares de bonos. Sus deudas superan los 5 mil millones de dólares. Tendría 60 días para presentar un plan de reestructuración a sus acreedores, entre ellos Pinco, el mayor fondo de inversión en bonos del mundo, y BlackRock, además de accionistas, entre otros. Ellos tendrán 30 días para aprobar o rechazar ese plan.

El declive le ha costado más de 30 mil millones de dólares a Batista quien creó OGX en 2007 cuando se adjudicó derechos para explorar 21 áreas petroleras de Brasil. Recaudó miles de millones de dólares para financiarlas. En 2012 admitió que el yacimiento más prometedor, el de Tiburón Azul, produciría mucho menos de lo estimado.

En julio suspendió el desarrollo de otros tres por ser económicamente inviables. En octubre no pagó 45 millones de dólares en intereses de una de sus subsidiarias y la calificadora Standard and Poor's ya le asignó nota de default a casi mil millones de dólares en bonos. Ahora las agencias Fitch Ratings y Moody's podrían hacer lo mismo.

OGX necesita fondos para mantener sus 30 licencias de petróleo y gas y evitar que la autoridad reguladora se las retire. La petrolera dice requerir 250 millones de dólares para seguir operando hasta abril o se quedará sin efectivo en la última semana de diciembre.

La acción de la empresa aún cotizó en la bolsa de Sao Paulo y perdió otro 26 por ciento, se ha desplomado más de 90 por ciento.